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□．問２：市が提案する「新たな道路網（再編素案）の考え方（６分類）」についての意見
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
問２：市が提案する「新たな道路網（再編素案）の考え方 

   （６分類）」についての意見 

再編検討を進めることや、再編素案（６分類）

の考え方についての賛成意見 
２－Ａ ４０票 

再編素案（６分類）の考え方についての意見 ２－Ｂ ２１票 

再編検討で重視すべきポイントについての意見 ２－Ｃ ６６票 

再編検討における住民参加のあり方についての

意見（民意を反映する方法など） 
２－Ｄ 

１５票 
再編検討における情報開示についての意見（表

現の工夫、情報公開など） 
２－Ｅ 

１７票 

再編検討を進めることや、再編素案（６分類）

の考え方についての賛成意見 
２－Ａ ４０票 

●再編検討を進めることや、再編素案（６分類＝パンフレット９頁）については、主に次のような賛

成意見をいただいた。これらの意見を踏まえ、パンフレットに示す検討の進め方に従い、着実に道

路網再編検討を進めていく。 

再編検討を進めることや、再編素案（６分類）の考え方についての主な賛成意見 

・分類することによってより細やかな地域の状況に対応した整備計画が行えると思うので大変よい案
だと思う【12人】 
・未着手路線については、整備が必要な区間のみ整備し、必要性が低い道路は廃止を考えるべきであ
る【９人】 
・周辺の土地利用状況などを考慮し、既存の道路網を活用、代替できる区間は計画を廃止すべきであ
る。【２人】 
・産業、都市構造が大きく転換している現在、路線廃止を含めた道路網の再編は説得力があり賛同で
きる【２人】 
・交通の円滑化により交流が活発になり、経済活性化や企業誘致にも有効であるため、主要幹線道路
の見直しを進めた方がよい 

  等

再編検討後の実施についての意見（早期実施、

実施方法など） 
２－Ｆ 

３２票 
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２－Ａ：再編検討を進めることや、再編素案（６分類）
の考え方についての賛成意見

２－Ｂ：再編素案（６分類）の考え方についての意見

２－Ｃ：再編検討で重視すべきポイントについての意見

２－Ｄ：再編検討における住民参加のあり方についての
意見（民意を反映する方法など）

２－Ｅ：再編検討における情報開示についての意見
（表現の工夫、情報公開など）

２－Ｆ：再編検討後の実施についての意見
（早期実施、実施方法など） （意見数） 
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  再編素案（６分類）の考え方についての意見 ２－Ｂ ２１票 

●再編素案（６分類）の考え方については、主に次のような意見をいただいた。今回のパンフレット

では概要のみを提示したためわかりにくい部分もあったことから、今後、これらの意見への対応を

図りながら再度考え方を整理し、再度わかりやすく公表していく。 

再編素案（６分類）の考え方についての主な意見 

・「長期的に取り組む区間」の位置づけ等がどのようになるか疑問【２人】 
・個別に検討を進める区間は検討メニューを提示する必要がある【２人】 
・幹線性だけでなく、様々な視点（人・まち・車）からの見直しが必要【２人】 
・わかりづらいので６分類から４分類ぐらいに集約すべき【２人】 
                                 等 

再編検討で重視すべきポイントについての意見 ２－Ｃ ６６票 

●再編検討で重視すべきポイントとして、以下に示すように、環境やバリアフリーなどのまちづくり

の観点も含めた幅広い視点からの検討が必要であることと、再編検討やそれを踏まえた道路整備と

いった一連の取り組みについてのスピードをあげることが指摘された。これは、パンフレット４頁

に示す「都市計画道路網の６つの課題」に通じるものであることから、今後の検討の中で十分に配

慮していく。 

再編検討で重視すべきポイントについての主な意見 

・様々な視点から十分に検討し、素早い整備をして欲しい【15人】 
・まちづくりの方向性（交通環境、バリアフリーなど）との整合を優先した方が良い【14人】 
・環境重視の道路づくりをして欲しい【７人】 
・公共交通の利用促進と連携した計画をして欲しい【６人】 
・当初の計画決定時とかなり違いがあるため、見直しが必要【５人】             等 
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再編検討における住民参加のあり方についての

意見（民意を反映する方法など） 
２－Ｄ ３２票 

●再編検討における住民参加のあり方については、今回のようなパブリックコメントを求める取り組

みを評価しつつも、インターネット以外の取り組みとしてアンケート調査や出前講演等を積極的に

実施し、民意を反映して欲しいという指摘を多くいただいた。今後も、積極的に民意を反映させる

ための取り組みを実施しながら再編検討を進めていく。 

再編検討における住民参加のあり方についての主な意見（民意を反映する方法など） 

・今後もアンケート調査などを行い、市民の意見を取り入れながら、定期的に検討していくことが必要
【12人】 
・市民の意見を可能な限り取り入れるべき【６人】 
・インターネット以外にも、新聞や各地区への出前講演等を定期的に行って欲しい【２人】 

等 

再編検討における情報開示についての意見（表

現の工夫、情報公開など） 
２－Ｅ １５票 

●再編検討における情報開示についての意見としては、次に示すように、表現をわかりやすいように

工夫することや、詳細なデータについての情報公開を求める意見などが多く寄せられた。今回のパ

ンフレットでは再編検討の大まかな方針のみを示したためにわかりにくい面もあったことから、今

後は改善を図り、できるだけわかりやすい表現を用いて、根拠や理由を明確にした資料づくりに取

り組んでいく。 

再編検討における情報開示についての主な意見（表現の工夫、情報公開など） 

・６分類になるまでの細かいデータも見せて欲しい【４人】 
・なぜ未着手なのか？廃止なのか？等の理由を明確に十分整理すべき【３人】 
・一般市民にもわかりやすい情報として公開して欲しい 
                                    等 



 8

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
再編検討後の実施についての意見（早期実施、

実施方法など） 
２－Ｆ １７票 

●再編検討後の実施についての意見としては、早急な実施を望むことや、整備時期を明確にするこ

と、今後も定期的な道路網見直しを実施すること等について意見が寄せられた。 

限られた予算、関係機関との調整など制約条件が多いものの、その中で可能な限り、そのような意

見を踏まえた実施方法の実現に向けて取り組んでいく。 

再編検討後の実施についての主な意見（早期実施、実施方法など） 
・行動を素早く【８人】 
・渋滞緩和と駅周辺の駐車場整備を早急に行って欲しい【２人】 
・見直しは常に必要であるから、毎年検討すべきである 
・整備スケジュールを明確にすべき 
・道路整備では集中投資が重要                    等 




